	 Гуманитарный проект учреждения здравоохранения 

«Несвижская центральная районная больница»

«Луч надежды»
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	1. Наименование проекта:«Луч надежды»

	2. Срок реализации проекта: 2024 год.

	3. Организация-заявитель предлагающая проект:Учреждения здравоохранения
«Несвижская центральная районная больница»

	4. Цели проекта:повышение уровня компетенции и осознанности в отношении детей-аутистов в социуме; адаптация детей с расстройствами аутистического спектра ( РАС) к окружающей среде; психосоциальная помощь для детей с РАС во время обучения.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- методическое сопровождение по вопросу организации адаптивной среды, структурирования пространства, времени и деятельности детей с аутистическими нарушениями;
- повышение качества обучения детей с РАС, 
- проведение теоретического обучения населения в отношении приобщения к окружающей среде (родители, начальные и средние специальные учебные заведения г. Несвижа и Несвижского района), 
- информировать об организациях, оказывающих помощь семьям, воспитывающим детей с РАС.

	6. Целевая группа:
- медицинские работники
- сотрудники заведений специального профиля (начальные и средние специальные учебные заведения г. Несвижа и Несвижского района)

- люди, не имеющие медицинского образования (население района).

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
 подготовка кабинета: закупка оборудования и мебели для кабинета
1. Проведение процедуры закупки необходимого оборудования:
- сенсорная комната (сухой бассейн с шариками, туннели, кресло-качалка, развивающие панели, маты, мягкая мебель); 

- дидактический и расходный материал (музыкальный центр, увлажнитель воздуха).
Консультация со специалистами по вопросам структурирования пространства, времени и деятельности обучающихся с аутистическими нарушениями.

К

	8. Общий объем финансирования (в долларах США) –3000 $


	Средства донора
	1500 $

	Софинансирование 
	1500 $

	9. Место реализации проекта:УЗ «Несвижская ЦРБ», ул. Сырокомли, 29

	10. Контактное лицо: Новик Марина Геннадьевна. Врач-педиатр районный.         тел. +375297662651 e-mail: marina.novik.1980@inbox.ru 
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Humanitarian project of a healthcare institution

"Nesvizh Central District Hospital"

"Ray of Hope"
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	1. Name of the project:"Ray of hope"

	2. Project implementation period: the year 2024.

	3. Applicant organization offering the project:Healthcare institutions

"Nesvizh Central District Hospital"

	4. Project objectives:increasing the level of competence and awareness in relation to autistic children in society; adaptation of children with autism spectrum disorders (ASD) to the environment; psychosocial assistance for children with ASD during education.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- methodological support on the organization of an adaptive environment, structuring space, time and activities of children with autistic disorders;
- improving the quality of education for children with ASD,
- conducting theoretical training of the population in relation to familiarization with the environment (parents, primary and secondary specialized educational institutions of the city of Nesvizh and the Nesvizh district),
- inform about organizations that provide assistance to families raising children with ASD.

	6. Target group:

- medical workers

- employees of special profile institutions (primary and secondary specialized educational institutions of the city of Nesvizh and the Nesvizh district)

- people who do not have medical education (the population of the district).

	7. Brief description of the project activities:

preparation of the cabinet: purchase of equipment and furniture for the cabinet

1. Carrying out the procedure for purchasing the necessary equipment:

- sensory room (dry pool with balls, tunnels, rocking chair, educational panels, mats, upholstered furniture);

- didactic and consumable material (music center, humidifier).

Consultation with specialists on the structuring of space, time and activities of students with autistic disorders.

К

	8. Total funding (in US dollars)–3000 $



	Donor funds
	1500 $

	Co-financing

	1500 $

	9. Location of the project:UZ "Nesvizh CRH", Syrokomli str., 29

	10. Contact person: Novik Marina Gennadievna. District pediatrician. tel. +375297662651 e-mail: marina.novik.1980@inbox.ru
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